



LAS SATURNALES

GABRIELA MIRON 4°B



¿QUÉ ERAN LAS SATURNALES?

- Se celebraban del 17 al 23 de Diciembre.
- Las costumbres eran iluminar las calles y casas con velas y antorchas para poner fin a la época oscura del año y darle la bienvenida al periodo de la luz.
 - Eran fiestas destinadas al dios Saturno.
- En honor a estas fechas sacrificaban animales.
- Estas celebraciones coincidían con el solsticio de invierno.



RUPTURA DEL ÒRDEN SOCIAL:

- Las Saturnales eran consideradas como “fiestas de los esclavos” ya que se realizaban al terminar la jornada laboral del año. Los señores los recompensaban con comida extra y vino, también gozaban del tiempo libre y aprovechaban para visitar a sus familiares e intercambiar regalos.
- Los señores se comportaban como esclavos, y los esclavos como señores, pero era un intercambio temporal ya que todo acabaría volviendo a la normalidad.

COSTUMBRES:

- Solían decorar árboles, solo los que estaban plantados en la tierra y portaban guirnaldas en el pelo mientras salían a las calles a bailar.
- Los colegios cerraban durante esta época y los esclavos disponía de tiempo libre.
- La gente visitaba a sus familiares e intercambiaban regalos, los mas comunes eran fruta, nueces, figuras de terracota y velas de cera de abeja.





SEMEJANZAS ENTRE LAS CELEBRACIONES:

- Compartimos muchas costumbres de Las Saturnales, principalmente:
- -Ambas culturas decoramos nuestros hogares, especialmente el árbol, que es símbolo de la Navidad en la actualidad.
- -Ambas solemos hacer regalos a nuestros familiares y amigos.
- -Ambas tienen de costumbre cerrar los colegios y en la actualidad es de costumbre tener días libres todos los ciudadanos para poder disfrutar de estas fechas en familia.

